Stauferspectakel

Noch einige Plätze frei

Kindergruppen aus Baden-Württemberg kostenlos beim Stauferspectakel in Göppingen

Regiomedien verlost 10 x 2 Eintrittskarten!

ersten Anrufer erhalten die Karten.

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

"Erfahrungsgemäß wird es kurz vor Anmeldeschluss nochmal ganz schon eng", die Veranstalter des Mittelalterspectakels in Göppingen Karl Göbel und Reinhard Segatz wissen, dass der Endspurt um die letzten kostenlosen Plätze für Kindergruppen nochmals trubelig wird. Dieses Jahr haben zum ersten Mal Kindergruppen aus ganz Baden-Württemberg am 22. Mai freien Eintritt auf dem Stauferspectakel. Mit ihrem dritten Mittelaltermarkt vom 21. bis 24. Mai im Göppinger Stauferwald geben Sie einen einmaligen Einblick in das Leben und Treiben in längst ver-Eintrittskartenverlosung gangene Zeiten.

"Es ist uns wichtig, Schülergruppen, Rufen Sie an - am Montag nach Erscheinen des Kindergartenkindern und auch Vereinen in Baden-Württem-Geschichtsunterricht berg mal ganz hautnah zu ermöglichen", Familienvater und Mitveranstalter Karl Göbel lädt aus

diesem Grund wieder alle Betreuer mit Ihren Gruppen kostenfrei auf den Mittelaltermarkt ein. Außerdem gibt es kostenlos für jeden kleinen Besucher ein Vesper und ein alkoholfreies Getränk zur Stärkung.

Das für Kinder geeignete Programm an diesem Tag reicht vom spannenden Blick hinter die Kulissen der Reitergruppe "Schwarze Lanze" und der "Wilden Rittersleut Brachmanoth", bis hin zu Reitdressuren und Schwertkämpfen. Aber auch alte Handwerks-

sich im städtischen Besitz befinden und wo ein Barfuß-Parcours angelegt werden könnte", betonte Pressesprecher Harald Kraus. Eventuell ließe sich das Angebot auch mit Start und Ziel in Krummwälden ansiedeln. Jedenfalls wollen die SPD-Gemeinderäte in nächster Zeit ihre Idee näher untersuchen und prüfen, ob dafür eine ernsthafte Realisierungschance gesehen werden kann.

"Kommunalpolitik lebt von Innovationen – hier könnte eine zunächst illusionär erscheinende Idee zu einer Erfolgsgeschichte werden", zeigte sich Fraktionsvorsitzender Peter Ritz zuversichtlich.

techniken wie Nähen, Körbe flechten, Filzen, Brettchen weben, Waffenschmieden, traditionelles Bogen schießen, Steinmetzarbeiten, Laternenbau sowie das Färben von Naturmaterialien werden den Kindern und Jugendlichen anschaulich vorgeführt. Außerdem können sie beim Marionetten- und Löffelschnitzer, beim "Holzgewerk mit Wippdrechslerey" und bei vielen weiteren Vorführungen den Akteuren über die Schulter schauen. "Dieser Tag ist wie eine Reise in die Vergangenheit", betont Mittelalterfan Gö-

bel. Natürlich erklären die

Händler und Schausteller gerne und ausführlich ihre Künste.

Blatts um 9 Uhr unter Tel. 07022/213151, die Für heitere Stimmung sorgen au-Gaukler ßerdem "zum Anfassen", die "Flug-

träumer" aus Berlin und allerhand

Akrobaten. Als musikalischer Höhepunkt musizieren die "Spielleut' InSpeculum" auf ihren originalgetreuen- mittelalterlichen Instrumenten und erklären im Anschluss daran auch deren Gebrauch.

Ausführliche Informationen unter www.stauferspectakel.de. Erforderlich ist eine Anmeldung mit der Anzahl der Kinder, Anzahl der Begleitpersonen sowie dem Namen der Institution an: kinder@stauferspectakel.de. Anmeldeschluss ist der 18. Mai 2009.



Kurz notiert

Eislingen

Seniorenclub Eislingen: Gemütliches Beisammensein des AWO-Seniorenclubs bei Kaffee und Brezeln jeden Montag ab 14:00 Uhr, "Alte Post" Raum 1 in Eislingen.

Bezgenriet

Der Krankenpflegeverein Bezgenriet lädt ein zum Vortrag: "Nicht allein gelassen - auch auf der letzten Wegstrecke des Lebens nicht". Frau P. Csiky, Einsatzleiterin der Hospizarbeit Göppingen, wird uns Einblick in ihre Arbeit geben und Fragen beantworten. Am Dienstag, 12. Mai 2009 um 19:00 Uhr im Katholischen Gemeindezentrum Schopflenberg, Gleiwitzer Str.12.